

岡山県立倉敷南高校

グローバル時代に活躍できる人材って？

“多様性”をキーワードに、グローバルな社会で輝ける生徒を育てます！

取組等の概要



8月9日(木)～16日(木)
校長先生を含む18名の教員・生徒がクライストチャーチ市（ニュージーランド）にある
カシミア高校を訪問して、**姉妹校**の調印を行いました。



「トビタテ！留学JAPAN」には4年連続参加（平成30年度はニュージーランド）。「岡山県短期留学プログラム」（カナダ・オーストラリア）「倉敷市姉妹都市訪問青少年生活体験団」（カンザスシティ市）「岡山県日中教育交流」（上海）などの海外短期留学への参加生徒も年々増加しています。

平成31年度には、カシミア高校の生徒が4度目の本校訪問。倉敷の街を案内したり、一緒に授業をしたりして異文化交流を行います。



平成30年度岡山県高校生
英語ディベート大会で
優勝、準優勝と上位を本校が独占！



シンガポール修学旅行も2年目になりました。
現地の日系企業訪問のプログラムもあり、海外で働く人達の話を直接聞いています。



カンボジア研修はこれまで3回実施。
PKO活動中殉職された本校卒業生
高田晴行さんを偲んで作られた
タカタハルユキスクールを訪問しました。

Minami-PROJECTS

倉敷南高校は、未来社会に自分らしく生きていく力を育むために、“Minami-PROJECTS”に取り組んでいます！